

市総合体育大会 その3

6号からお知らせしております、各部活動の市総体の結果と部長のコメントを順次紹介していきます。写真はPTA広報委員会の方・保護者の方（女子バスケットボール部）に提供していただきました。ありがとうございました！ ※結果は3年のみ。

【男子ソフトテニス部 部長】

部員全員主張が強く、まとまりに欠けるときもありましたが、今回最後の総体で少しずつ団結力も増してきました。もう少し皆で協力できたこともあったと思うことが反省点です。県南大会で、少しでも多く勝ち進み、部員みんなと笑って終われるように、残り少ない一日一日を大切に、頑張っていきたいです。

団体戦 0-3 vs みらいクラブ 惜敗
1-2 vs 小絹中 惜敗

個人戦 第7位 男子生徒ペア（**県南大会出場!**）



【女子ソフトテニス部 部長】

団体戦では4チーム中、3位でした。去年の新人戦では4位だったので、嬉しかったです。個人戦では1ペア（2年生ペア）が県南に行けましたが、私はたくさんミスをしてしまって、負けてしまいました。ですが、この試合で負けたことで、テニスを続けてもっと強くなろうと思えました。この結果でよかったと思います。これからもテニスに人生を捧げてがんばります。

団体戦 1-2 vs 小絹中 惜敗
0-3 vs 谷和原中 惜敗
③-0 vs 伊奈東中 **勝利**





【男子バスケットボール部 部長】

僕たち男子バスケットボール部は、これまでの市の大会を突破できず、苦しい戦いが続いていました。今回の市総体では、優勝して目標の県南大会に出場することができました。次は県大会出場を目標に、心を新たにこれからも努力をしていきます。県大会に出場できるように、応援をよろしくお願ひします。

56 - 26 vs 小絹中 勝利
61 - 39 vs 谷和原中 勝利 県南大会出場！
48 - 39 vs 伊奈東中 勝利



【女子バスケットボール部 部長】

私たちは県南大会に行くことが目標でしたが、結果的に準優勝になってしまい、県南大会に行くことはできませんでした。しかし全力を出し切って試合に臨むことができたので、負けてしまいましたが悔いはありません。みんなとても頑張っていました。3年生はもう引退なので、気持ちを切り替えて、これから1年、充実した学校生活を送ってみたいです。

65 - 42 vs 谷和原中 勝利
76 - 19 vs 小絹中 勝利
33 - 82 vs 伊奈東中 惜敗

